

**Drame du stade de Sheffield - Communication de M. le Député-Maire**

**M. LE DÉPUTÉ-MAIRE** : Avant d'aborder les questions inscrites à l'ordre du jour, je vous demande de marquer notre émotion par rapport aux événements dramatiques qui se sont déroulés au stade de Sheffield, et regretter la mort de 94 victimes.

A l'occasion d'une manifestation sportive, déplorer ne serait-ce qu'une seule victime est déjà beaucoup trop. Je pense que le Conseil Municipal, unanime, se doit de témoigner sa sympathie aux familles des victimes de cette rencontre.

Dont acte.